ColiPoste :

Aix ACP : Plouf la réorg...

Après de rocambolesques péripéties, la DOTC Sud-Est a décidé, au terme d'un CHSCT où les représentants du personnel n'ont rien lâché, d'abandonner le projet ■ Mais y-a-t-il un capitaine à bord du bateau du colis ? ■ L'absence de volonté de réelles négociations avec les syndicats avait de quoi nous inquiéter ■ Le vrac-picking sur Aix, c'est donc pas pour demain et c'est tant mieux !!!

Une Direction qui co-construit ?!

Après avoir détruit nos conditions de travail sur les ACP du 13, la Direction de ColiPoste s'est emparée du Grand Dialogue pour jurer ses grands dieux que l'ancienne méthode de dialogue social était obsolète et qu'il était urgent d'associer les agents aux organisations de travail... Sauf que l'association, c'était tout bénef pour La Poste; on ne divulgue surtout pas les enjeux véritables et on explique seulement aux collègues sue ce sont des professionnels et que l'on compte sur eux pour le découpage... Au final, c'est de l'optimisation, donc des suppressions d'emplois, de tournées...

Autant dire qu'il s'agit de participer à des groupes de travail, et donc de participer à la dégradation de ses propres conditions de travail!

C'était quoi ce projet ?!

Le rêve pour les collègues, d'après la Direction; une étude avec des professionnels de la santé au travail, avec de jolis groupes de travail (forme de soumission librement consentie donc...), avec surtout une prise en compte de la réalité du travail et au final, il ne se serait agi que d'une amélioration des conditions de livraison...blabla... Un redécoupage co-construit et c'était parti...

En réalité, il s'agit d'un projet qui a fait l'objet sur d'autres sites de la DOTC, d'une délibération d'expertise indépendante en CHSCT. La Poste avait saisi la justice et se l'était pris en pleine figure... Face à 4 représentants qui ont commencé à proposer une délibération d'expertise, La Poste a préféré faire machine arrière...

Et le personnel dans tout ça ?!

Le dialogue, ça s'organise et ça se dispense sauf...quand les agents d'Aix ACP ont souhaité assister à la « vraie » présentation du projet avec les syndicats, la plus élémentaire des courtoisies n'a pas autorisé les représentants de La Poste à dire oui... Les agents sont donc restés gentiment à la porte, et Sud PTT et la CGT face à ce mépris, ont quitté la séance sans même s'être attablés! Transparence quand tu nous tiens!!!

Alors on est bons à faire des groupes de travail mais pour le reste, c'est non !!! A bon entendeur...



Nécessité de s'organiser... entre nous !

Si on devait retenir quelque chose, au final, ce serait que lorsqu'on a un personnel concerné et des syndicats combattifs, ça paye !!!

Cela doit nous permettre de comprendre que nous devons nous organiser pour préparer la résistance! ColiPoste compte bien sur l'individualisation et la segmentation pour atteindre ses objectifs au détriment des postiersères!

Dans toutes les agences et à l'heure où on réintègre le courrier, ne laissons pas faire en organisant la résistance!!!



Solidaires Unitaires Démocratiques

BP 90055 13202 Marseille cedex 02 Tél: 04.91.11.63.30 / Fax: 04.91.11.63.39 des Activités Postales et de Télécommunications